

Uniforme de la défense civile

— Nagasaki —



Un lycéen du nom de Ko Taitei qui travaillait dans un restaurant chinois en ville a été touché par l'explosion alors qu'il avait été évacué à l'hôpital Urakami Daiichi, à environ 1,4km de l'épicentre. Il a par la suite réussi à s'échapper par lui-même dans l'arrondissement de Nishiyama. Il était habillé en uniforme de la défense civile .

Distance de l'épicentre/Environ 1,4km
Don de Kan Fumikatsu/
Fournie par le Musée de la bombe atomique de Nagasaki